

## Jahresbericht Spielplatz 2011

---

### **Spielfest**

Anfang September war es wieder einmal so weit. Bereits zum 6. Mal führten wir das Spielfest von S&E und der JUBLA beim Kindergarten Bündten durch. Für die musikalische Eröffnung war das Akkordeon-Trio von Andrea Bachmann zuständig. Anschliessend begrüßte Gemeinderat Markus Keller die zahlreichen Besucher. Als Pirat verkleidet und mit einem „symbolischen Piratenschiff“ ausgestattet, überbrachte er die Bewilligung für den Aufbau eines „echten“ Piratenschiffs gleich persönlich!

Danach durften die kleinen Besucher den ganzen Nachmittag lang alle möglichen Spiele und Fahrzeuge aus dem Spielbus testen: Kombipedalo, Swingracer, Trottinett, Laufräder und Hüpfpneus wurden pausenlos von den vielen spielbegeisterten Kindern bewegt. Daneben konnten sie sich auch im Jonglieren versuchen, Labyrinth spielen oder sich am Schneckenrennen beteiligen. Für die ganz Mutigen gab es eine 10 Meter lange Rollrutsche zum Ausprobieren.

Neben dem gossen Spielangebot auf dem Platz fuhr Ueli Brunner die Kinder mit Ross und Wagen gratis bei schönem und sehr warmem Wetter durch Villmergen.

Von Gisela Koch und Gaby Sorg wurden alle, die Lust hatten, kunstvoll geschminkt, so sah man viele kleine Schmetterlinge, Vampire und Katzen, beim Spielen. Mit Kaffee und Kuchen oder einer Wurst vom Grill konnten die Eltern den schönen Sonntagnachmittag ebenso geniessen.

### **Kleinkinderspielplatz**

Der Kleinkinderspielplatz beim Kindergarten wird von den jüngsten Einwohnern im Dorf und ihren Eltern gerne besucht. Auch die Kindsgi-Kinder sind häufig auf dem Platz anzutreffen.

Nun sind wir an der Planung für das Piratenschiff, für das sich die Kinder am Spielplatzfest 2008 entschieden haben. Das Schiff wird von freiwilligen Helfern gebaut und am Piratenfest vom 24. Juni 2012 offiziell eingeweiht.

Ein herzliches Dankeschön an das Bauamt Villmergen und den Abwart Niklaus Meyer. Ob die Schaukel repariert werden musste, Risse in den Balken aufzufüllen oder vorstehende Nägel abzudecken waren, sie sind immer da, um den Spielplatz zu pflegen und zu unterhalten und bemühen sich um Ordnung.

In letzter Zeit häufen sich die Reklamationen wegen der grossen Unordnung auf dem Platz. Wir sind auf der Suche nach einer Lösung dieser völlig unakzeptablen Situation.

Villmergen, 02.04.2012 / Amanda Näf